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2 0 0 7～2 0 0 8 年度 R O T A R Y  C L U B  O F  T O Y O K A W A  H O I  C L U B  W E E K L Y 

 
 
 
 
 
例会日：毎週火曜日 12：30  例会場：豊川商工会議所 

会 長：井指光基  幹 事：山城康司  ＳＡＡ：笠原盛泰  会報委員長：小野喜明 

事務局：豊川市豊川町辺通 4-4豊川商工会議所会館内 ℡0533-86-2535 Fax0533-86-8889 

ホームページ http://toyokawahoi.tank.jp   Email hoirc@sala.or.jp 

本年度２回  通算第１０２８回  平成１９年７月１０日（火） 雨 
ゲ ス ト      豊川ＲＣ 鈴木憲一会長 森久宏幹事 
ビジター  （なし） 
出席報告  宮崎眞一委員長 

会員総数 計算会員数 本日の出席者数 本日の出席率 6／26修正出席率 

５７名 ５０名 ３１名 ５６％  ９４．１％ 

司会進行  堀田卓嗣ＳＡＡ 

★会長の挨拶及び報告  井指光基会長 

 こんにちは。第

一例会は少し緊張

しておりました。

一週間があっとい

う間過ぎたように

思います。 
 ７月６日に豊川

商工会議所と豊川信用金庫主催の産業フェア

2007 の開会式がありまして出席して参りま

した。企業の紹介ということで１５５社の事

業所の展示がされていました。金曜日は 2000
人ちょっとで、土曜日には 3000 人が来場され

たとのことです。大盛況だったようです。 
 本日の食事に赤だしがでましたが、岡崎の

八丁味噌の名前の由来をご存知でしょうか。

岡崎城から八丁あるからだそうです。一丁が

109m ですので、880m のところにあるから八

丁味噌になったそうです。 
 名古屋場所が始まりました。3 年ぶりに東

西の横綱が座ったそうです。東西ともに外国

人力士の横綱は初めてではないかと思います。

国技なので日本人力士も頑張って欲しいと思

います。 
本日は、豊川 RC の会長幹事さんにお越し

いただいております。後ほどご挨拶を頂きま

す。よろしくお願いします。 

★幹事報告       山城康司幹事 

例会臨時変更のお知らせ 
 豊橋ゴールンデン RC 
次回例会についての連絡 

★豊川ＲＣ表敬訪問あいさつ 

鈴木憲一会長 

会長を仰せつ

かりました鈴木

でございます。

そして幹事の森

久です。どうぞ

よろしくお願い

します。本年度

の我々のクラブテーマは「50 周年の締めくく

り」です。第 50 代という私の年度から、来年

は創立 50 周年で、その次は大澤ガバナーの年

度になります。やっと 50 周年の準備委員会が

発足し、11 月にはガバナー年度の準備も始ま

ります。メンバー全員が一丸となっていくわ

けです。50 年の間に先輩諸兄が沢山の事業を

行って参りました。ここで、残すべき事業、

やめる事業の整理をしていこうと思っており

ます。今後いろいろとご協力をお願いするこ

とがあるかもしれませんが、よろしくお願い

します。本日はありがとうございました。 
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★理事・役員・委員長の就任あいさつ 

○滝下勲職業奉仕委員長 

 本年度、職業奉

仕委員長を仰せつ

かりました。職業

奉仕委員会には入

会以来はじめて配

属されました。い

きなり委員長で戸

惑っております。地区協議会で勉強をして参

りました。10 月の職業奉仕月間には、職場見

学例会を行いますので、よろしくお願いしま

す。委員会のメンバーは、柴田勝会員、安藤

会員、松井会員、山口会員で個性豊かな人材

を揃えましたので、楽しい例会を企画したい

と思います。一年間よろしくお願いします。 

○加山昌弘国際奉仕委員長 

 国際奉仕委員

長を仰せつかり

ました。私も始

めて配属された

委員会です。地

区協議会で勉強

をして参りまし

たけれども、海外から若い人を受け入れると

いう話がありましたが、我がクラブでは、別

の形の活動を考えていこうと思っています。

委員会メンバーは、鈴木博会員、大沢会員、

礒会員、太田会員です。どうぞよろしくお願

いします。 

○後藤文良新世代委員長 

 新世代は、豊

川宝飯地区の 6
高校のボランテ

ィア活動をして

いる生徒を集め

まして情報交換

会を行ないます。

この事業は前年度からの引継ぎ事業で、交流

会は以前も行っていますが、今年度からは例

会に招いて皆さんの前で活動の発表の機会を

設けようと思います。7 月 31 日が 1 回目、3
月 25 日が 2 回目の予定です。この事業は、豊

橋地区で始まって、豊川地区でも始めて欲し

いと打診があり始めた事業であります。委員

会メンバーは、星川会員、岩瀬保会員、浅野

会員、金田会員、高木会員です。どうぞよろ

しくお願いします。 

○小野喜明会報委員長 

  会報委員長を仰

せつかりました。

毎週の例会の会報

を発行しています。

会報“やらまいか”

をご家庭でも奥様

にも見ていただけ

るような品格ある書面にしたいと思っており

ますので、どうぞよろしくお願いします。 

○近田邦満広報委員長 

 広報委員会を初

めて担当させて頂

きます。会長、幹

事、理事会とコミ

ュニケーションを

とりながら、マス

コミに対して我々

の活動の情報を提供したいと思います。委員

会メンバーは、柴田浩志会員と樅山会員です。

どうぞよろしくお願いします。 

○水野太一会員増強委員長 

 会員増強委員長

を仰せつかりまし

た。本年度は、現

在 57 名の会員で、

退会者のないよう

にしたいと思いま

す。新入会員は 2
名を目標にしています。地区の委員長が菊岡

さんという女性メンバーで、すごく張り切っ

ている委員長です。今月の下旬に地区の委員

会がありますので勉強をして参ります。どう

ぞよろしくお願いします。 

○山田久就ロータリー情報委員長 

 ロータリー情報

委員会を担当させ

て頂きます。委員

会メンバーには伊

藤パスト会長と森

下パスト会長が控

えていらっしゃい
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ます。ロータリー情報ということですので、

ロータリーソングについてお話をさせて頂き

ます。これはどこから始まったのかご存知で

しょうか。ロータリーの 5 人目の会員、印刷

屋のハリー・ラグルスが歌を唄おうと提案し

たのが始まりです。現在は世界各地の例会や

会合で唄われています。日本では、1935 年の

京都の地区大会で歌ったのが始まりだそうで

す。またロータリーの情報をご紹介させてい

きたいと思います。どうぞよろしくお願いし

ます。 

○伊藤正幸環境保全委員長 

 社会奉仕とか環

境保全をずっとや

っています。本年

度の事業は、先日

もご報告させて頂

きましたが、前年

度行いました養護

学校の杉板貼りです。63 教室から 9 教室増え

てしまったそうで、みんな同じ環境にしてあ

げたいと思っていますので、本年度は社会奉

仕と環境保全委員会、それから理事会の協力

を頂きながら事業を進めていけたらと思って

います。どうぞよろしくお願いします。 

○金田柾宏米山奨学委員長 

 米山委員長を仰

せつかりました。

委員会メンバーは

私の他に森下武治

会員です。8 月に

地区の委員会もあ

りまして、勉強を

して参りたいと思っております。どうぞよろ

しくお願いします。 

○堀田卓嗣長期事業検討特別委員会長 

 この委員会は、本

年度特別委員会とし

て設置されました。

メンバーは、大沢パ

スト会長、内藤パス

ト会長、波多野パス

ト会長をアドバイザーとしまして、樅山会員

を副委員長に、山本直前会長、金田直前幹事、

山城幹事、大島会員、笠原会員、野中会員の

構成メンバーです。長期事業を検討する特別

委員会ですので、単年度の理事会体制の中で、

3 年から 5 年をかけた継続事業について、い

ろんな方のご意見を伺いながら、アンケート

をとりながら、長期事業として、ロータリー

の会員の親睦とか出席率向上に貢献できるよ

うな、そして長期事業にすべき事業があれば、

是非とも理事会の方に上程していきたいと思

っています。この先、豊川宝飯 RC を盛り上

げていく、会員の皆さんのためになる事業が

できればと思っています。どうぞ、皆さんの

ご協力をよろしくお願いします。 
 

★ニコニコボックス 

◎誕生日祝い 
 種井映二会員奨子夫人 
 夏目雅康会員 
 岩瀬靖宏会員尚美夫人 
◎その他 
 豊川ＲＣ会長幹事様 お世話になります 
 大島嗣雄会員 入会記念日を祝って頂き 
 

ロータリー豆知識 
 
四つテストについて 

職業倫理について世界で最も広く印刷さ

れ引用されている声明文の一つにロータ

リーの「四つのテスト」というのがあり

ます。 
これは、1932 年にロータリアンのハー

バード J.テイラーが当時破産に直面し

ていたシカゴ所在のクラブ・アルミニュ

ーム製造会社の管理を引き受けてくれる

よう要請された時に創案したものです。

そして 1943 年にロータリーの採用する

ところとなり、その後 100 以上の国語に

翻訳され、幾千という形で発行されて来

ました。このメッセージはすべてのロー

タリアンが知って守るべきものです。 
 
「言行はこれに照らしてから」  
  1. 真実かどうか、 
  2. みんなに公平か、 
  3. 好意と友情を深めるか、 
  4. みんなのためになるかどうか。 

会報担当者：柴田浩志会員 

このウィークリーは再生紙を使用しています。 


